

Pressestelle, Freitag, 21. Juni 2013

---

## Spielplatz für die nächsten 20 Jahre fit gemacht

Seit 1993 kletterten, turnten und spielten mehrere Generationen auf dem Spielgerät auf dem Spielplatz Hildebrandsmühle. Doch die robuste Holzkonstruktion musste sich vor einigen Wochen der Witterung geschlagen geben und wurde abgebaut. „Das Holz war morsch geworden – eine Reparatur hätte sich nicht mehr gelohnt“, erklärt der zuständige Sachbearbeiter Dietmar Klein vom Fachbereich Bauen und Liegenschaften. Für 15.000 € wurde ein neues Spielgerät angeschafft und vor einigen Tagen auf dem Spielplatz installiert. Mit seinen Kletter- und Drehmöglichkeiten ist es für Kinder ab drei Jahren geeignet.

„Die Anschaffung des neuen Spielgerätes gehört zum Modernisierungs- und Investitionsprogramm für unsere städtischen Spielplätze. Wir garantieren dadurch hochwertige und gut ausgestattete Spielplätze, auf denen sich die Kinder wohl fühlen und sich sicher bewegen können“, betont Bürgermeister Daniel Tybussek.

In den kommenden Wochen sind für die Spielplätze in der Fichtestraße und der Jean-Monnet-Straße ebenfalls Maßnahmen geplant. Dort werden neue Doppelschaukeln aufgestellt.